
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 107/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidade de praxe, após ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência entendimentos  junto à Secretaria Responsável, visando informar a esta casa de 

Leis quando será feita a operação tapa buracos, no  Bairro Roseira de Cima? 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas proposituras foram apresentadas nesta Casa de Leis, nesta e em 

outras legislaturas, solicitando operação tapa buracos em toda a cidade, principalmente no 

bairro Roseira de Cima, porém, podemos perceber que, infelizmente, até o presente momento, 

a situação continua a mesma em quase todas as ruas e, no Roseira, ainda pior, uma vez que 

as fortes chuvas e o intenso tráfego diário de veículos tem por consequências, buracos 

enormes, que danificam os carros e podem provocar acidentes com os pedestres. 

É comum recebermos reclamações e solicitações dos moradores que 

alegam que o pior problema enfrentado com a atual situação é a falta de segurança. 

 É evidente a necessidade de adequada manutenção deste bairro, com a 

realização de operação “tapa buracos”, para evitar acidentes e danos aos veículos. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 23 de Novembro de 2016.  

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de dezembro de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


